

Televisa se Retira del Comité Organizador de Señorita México

- ★ Dará Todo su Apoyo a Señorita Latina
- ★ Por Segunda Ocasión se Hará en Acapulco
- ★ Los Preliminares de Provincia: Válidos

Por NOEMI ATAMOROS

El licenciado Miguel Alemán Velasco comunicó, ayer por la tarde, a los medios informativos, que Televisa, S. A., decidió retirarse del Comité Organizador del Certamen Señorita México.

Después de hacer público reconocimiento a los

diferentes patrocinadores a los que llamó "decididos y eficaces colaboradores durante el tiempo que caminamos juntos" dio al señor Carlos Guerrero, en nombre de Televisa, "nuestro agradecimiento por su actuación como presidente del Comité Organizador" y le reiteró sus buenos deseos por su éxito profesional.

Declaró que la empresa, de la que es vicepresidente, se ha propuesto otorgar todo su apoyo y confiar a sus gentes más calificadas y especializadas, la realización del certamen Señorita Latinoamericana.

Informó también que este concurso se realizará por segunda ocasión durante el presente año, en el puerto de Acapulco, con transmisión vía satélite para Estados Unidos y los países latinoamericanos.

Por otra parte —dijo— la Secretaría de Turismo determinó no celebrar el concurso Señorita Turismo "que venimos realizando conjuntamente, pero otorga su apoyo moral junto con el del Consejo Nacional de Turismo para celebrar el Certamen Nacional de Belleza, Talento y Aptitudes Turísticas. Para el efecto se buscará a la joven mexicana que habrá de representarnos en el concurso internacional".

El licenciado Alemán Velasco afirmó "que todos los eventos preliminares que se

han realizado y se siguen realizando en la provincia, para elegir a la representante de cada entidad, con miras al concurso anterior, serán considerados como válidos para este nuevo certamen que Televisa realizará con proyección a México y Estados Unidos durante el próximo mes de mayo.

Expresó sus deseos de seguir contando con el apoyo "de nuestros amigos de la provincia, ahora, en el inicio de este nuevo proyecto de características internacionales, de enorme promoción turística para la provincia y el país entero".

Pidió también a la prensa "su valiosa opinión para seleccionar a la joven más apropiada para este certamen que va más a tono con las metas que se ha propuesto nuestra empresa y que son, las de buscar el mayor acercamiento y el intercambio cultural y turístico con los países de nuestro continente".